
VERBALE n. 17 

Il giorno 14 ottobre 2021, alle ore 18.30 si è riunito il Consiglio d’Istituto dell’Istituto Comprensivo 

Sant’Andrea, in modalità on line, per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione del verbale seduta precedente  
2. Variazioni Programma Annuale e.f. 2021  
3. Scarico beni dall’inventario  
4. Regolamento di Istituto: Organizzazione generale dei tre plessi con misure anti Covid; Laboratori di 
informatica  
5. Piano di Istituto per la Didattica Digitale Integrata a.s. 2021/2022: aggiornamenti  
6. Richiesta di occupazione palestre da parte del Comune  
7. Adesione iniziativa Esselunga a.s. 2021/2022  
8. Adesione iniziativa Amazon s.a. 2021/2022  
9. Progetto Ministero Istruzione “Scuola attiva kids”  
10. Adesione al diario scolastico “Tienimi d’occhio” a.s. 2022/2023  
11. Organo Garanzia biennio 2021/2022-2022/2023  
12. Comunicazioni del D.S. 
 

Risultano assenti: Riva Chiara, Roberto Vincenzo, Agostoni Gigliola, Falco Imma, Mortoro Veronica. 

Constatata la presenza del numero legale si procede con l’inizio della seduta. 

Prende la parola la DS Prof.ssa Trabattoni che chiede di poter Integrare l’ordine del giorno con due punti 

sopraggiunti dopo la seduta della Giunta Esecutiva, indicati come segue: 

13. Chiusura straordinaria degli uffici di segreteria 
14. Approvazione accordo di rete “Formazione per la salute e la sicurezza a scuola” 
 

Il Consiglio d’Istituto accoglie all’unanimità la proposta della DS.     Delibera 106 

Il Presidente Brambilla apre quindi la seduta. 

Punto 1 Lettura e approvazione del verbale seduta precedente 

Si dà per letto il verbale dell’ultima seduta del Consiglio d’Istituto, che viene approvato a maggioranza con 2 

astenuti.           Delibera 107 

Punto 2 Variazioni Programma Annuale e.f. 2021 

La DSGA sig.ra Luisa Mantegazza presenta al Consiglio le variazioni di bilancio avvenute nell’ultimo periodo 

e che si allegano al presente verbale. Non essendo necessari ulteriori chiarimenti, l’assemblea approva 

all’unanimità le variazioni intervenute.        Delibera 108 

Punto 3 Scarico beni dall’inventario 

La DSGA comunica che nei mesi scorsi una Commissione, formata da rappresentanti dei 3 plessi, ha 

provveduto a fare un censimento generale dei cespiti, chiedendo la soppressione di materiale obsoleto e in 

cattivo stato di manutenzione per un valore complessivo di Euro 6.002,00. L’assemblea approva 

all’unanimità.           Delibera 109 

Alle ore 19.10 viene ammessa alla seduta la sig.ra Imma Falco 

Punto 4. Regolamento di Istituto: Organizzazione generale dei tre plessi con misure anti Covid; Laboratori 

di informatica 

La DS presenta le variazioni al Regolamento di Istituto, in particolare sui punti riguardanti le misure anti 

COVID e l’utilizzo dei laboratori di Informatica - soprattutto per i plessi Aldo Moro e Sant’Andrea che sono 



stati dotati di due nuovi laboratori di informatica. Il nuovo Regolamento d’Istituto (rev. N° 5) sarà 

pubblicato sul sito istituzionale. 

La sig.ra Colciaghi chiede che venga ripubblicato sulla Bacheca e inserito sul sito il modulo per le assenze da 

utilizzare ancora per l’anno in corso. 

Il Regolamento viene approvato all’unanimità.       Delibera 110 

Alle ore 19.20 viene ammessa alla seduta la sig.ra Gigliola Agostoni. 

Punto 5. Piano di Istituto per la Didattica Digitale Integrata a.s. 2021/2022: aggiornamenti 

La D.S. illustra il Piano di Istituto per la DDI per l’anno scolastico 2021/2022. Per quanto riguarda la scuola 

primaria non sono previste variazioni per la DDI. Mentre per la scuola secondaria la prof.ssa Fusco illustra le 

variazioni intervenute: non ci saranno più come lo scorso anno ore sincrone e asincrone, ma verrà 

mantenuto l’orario settimanale esistente con solo ore sincrone di 40 minuti in modo che lo studente possa 

prepararsi al meglio per l’ora successiva. 

Il Piano revisionato viene approvato all’unanimità.      Delibera 111 

Punto 6 Richiesta di occupazione palestre da parte del Comune 

La Ds comunica di aver inviato in data 17 settembre 2021 una comunicazione al Comune, illustrando le 

condizioni dettate dal Protocollo Nazionale per l’accoglimento delle richieste di utilizzo delle Palestre da 

parte di enti terzi. Nei giorni scorsi il Comune ha inviato il Piano di occupazione delle palestre per l’anno 

scolastico in corso, che si allega al presente verbale. Constatato che non sussistono impedimenti, la DS 

chiede l’approvazione del Piano ribadendo che accompagnerà la delibera del Consiglio d’istituto con una 

lettera al Comune in cui ribadirà la necessità della pulizia e dell’utilizzo degli spazi accessori alle palestre in 

modo particolare per il plesso Aldo Moro. 

La delibera viene presa all’unanimità.        Delibera 112 

Punto 7 Adesione iniziativa Esselunga a.s. 2021/2022 

La DS propone di aderire all’iniziativa promossa da Esselunga anche per l’anno scolastico in corso. 

L’assemblea approva all’unanimità.        Delibera 113 

Punto 8 Adesione iniziativa Amazon s.a. 2021/2022 

La Ds propone di aderire all’iniziativa promossa da Amazon anche per l’anno scolastico in corso. La sig.ra 

Colciaghi chiede che vengano ricordati ai genitori gli acquisti effettuati nello scorso a.s. con entrambe le 

iniziative. La DS si impegna a pubblicare in Bacheca una circolare a riguardo nei prossimi giorni. 

L’assemblea approva all’unanimità.        Delibera 114 

Punto 9 Progetto Ministero Istruzione “Scuola attiva kids” 

La DS illustra l’adesione al progetto del MIUR “Scuola Attiva Kids”, che prevede: per le classi 1ª, 2ª e 3ª 

incontri/webinar di informazione per i docenti, schede didattiche per l’attività motoria e supporto tecnico 

su quesiti relativi ai contenuti del kit didattico; per le classi 4ª e 5ª un’ora a settimana di orientamento 

motorio-sportivo tenuta da un Tutor.  Presupposto del progetto è consentire l’insegnamento 

dell’Educazione fisica per due ore settimanali, impartite dal docente titolare della classe. 

L’assemblea approva all’unanimità.        Delibera 115 

Punto 10 Adesione al diario scolastico “Tienimi d’occhio” a.s. 2022/2023 

Viene chiesto all’assemblea di rinnovare l’adozione del diario “Tienimi d’occhio” anche per l’anno scolastico 

2022/2023. La DSGA comunica che non sono intervenute variazioni sul prezzo d’ acquisto.  

L’Assemblea approva all’unanimità.        Delibera 116 



Punto 11 Organo Garanzia biennio 2021/2022-2022/2023 

La DS comunica che è scaduto l’Organo di Garanzia dell’Istituto che ha una durata di 2 anni. L’Organo è 

costituito oltre che dalla DS da due membri eletti dal CdI per la parte dei genitori e da un membro dei 

docenti del CdI. L’Organo di Garanzia verrà rinnovato dopo l’elezione del nuovo Consiglio d’Istituto 

Punto 12 Comunicazioni del D.S. 

La DS comunica che non ha comunicazioni da fare 

Punto 13 Chiusura straordinaria degli uffici di segreteria 

La DSGA propone la chiusura degli uffici e dei plessi nei seguenti giorni prefestivi e/o ponti: nei giorni 24 e 

31 dicembre 2021 e 7 gennaio 2022. Tali date sono state concordate con la DS e le rappresentanze 

sindacali. 

L’assemblea approva all’unanimità.        Delibera 117 

Punto 14 Approvazione accordo di rete “Formazione per la salute e la sicurezza a scuola” 

La DS chiede di rinnovare l’accordo di rete “Formazione per la salute e la sicurezza a scuola” che ha il 

compito di organizzare i corsi per la sicurezza rivolti al personale scolastico, con scuola capofila il Liceo 

Artistico Modigliani di Giussano. Il rinnovo ha validità triennale. 

L’assemblea approva all’unanimità.        Delibera 118 

 

Alle 19.50, non essendoci ulteriori argomenti da trattare l’assemblea viene sciolta. 

 

Il Segretario        Il Presidente del Cdl  

Roberto Beretta          Giovanni Brambilla 


